
 

令和２年度 第１回学校運営協議会議事録 

 

日 時  令和２年７月３日（金） 午後２時～４時 

 

場 所  本校３階会議室 

 

委 員  坂井 啓祐 （四天王寺大学 教授） 

     北村 敦士 （藤井寺市立道明寺中学校長） 

  家口 有紀子（藤井寺市立藤井寺北小学校長） 

     花田  優 （藤井寺市津堂区長） 

     若林 和博 （藤井寺高等学校同窓会長） 

  岸本 好江 （保護者 PTA 会長） 

      

事務局  校長、教頭、事務長 首席 2 名、書記（新着任） 

その他  家口 有紀子委員は欠席 上記以外当日出席者７名 

教務部長、生活指導部長(兼首席)、進路指導部長、総務部長、保健部長、各学年主任 

 

次 第  （１）開会のあいさつ （校長） 

  （２）委員紹介  （教頭） 

  （３）会長・副会長選出 （教頭） 

  （４）資料説明  （教頭） 

  （５）報告 

1 令和元年度学校経営計画に基づく取り組み状況報告 

及び自己評価について  資料１(校長より  ） 

   2 令和 2年度学校経営計画について     資料２(校長より  ） 

3 令和 2年度藤井寺高等学校入学者選抜状況 

                   資料３(中尾 首席 ） 

4 １学期の状況について 

・年間行事予定 教科書選択  資料４（吉岡教務部長） 

・進路指導部より   資料５（林宏 進路部長） 

・生活指導部より   資料６（中尾 首席 ） 

・首席より    資料７（南浦 首席 ） 

・教頭・情報委員長   資料８（中西 宏彰 ） 

開会のあいさつ  校長 

委員紹介  教頭 

会長・副会長選出 会長  坂井 啓祐 （四天王寺大学 教授） 

       副会長 北村 敦士 （藤井寺市立道明寺中学校長） 

   に決定 

 

 

校 長  学校運営協議会の位置づけについて 

 

 

 

 

 

 

 



報告と協議 

 

＠１ 令和元年度学校経営計画に基づく取り組み状況報告及び自己評価について 

  ＠２ 令和 2年度学校経営計画について 

 

校 長  学校休業があったので数値や内容は前年度に挙げたものが少し変更される。 

  例えば、藤井寺支援の交流については形を変えて実施する。 

  また、オンライン授業の取組については記述されていない。 

 

会 長  学校経営計画について確認。 

 

 

  ＠３ 令和 2年度藤井寺高等学校入学者選抜状況 

中尾首席  選抜について（別紙）アドミッションポリシーなどの確認 

  選抜の基準について確認 

  令和 3年度の選抜について  

   

 

  ＠４－１ 行事予定 及び 令和 2年度使用教科書採択について 

吉岡教務部長 現在の状況 

  定期考査の変更について 1学期 1回、２学期２回、３学期２回 実施予定 

  夏季休業の変更 卒業式を土曜日に変更。土曜日授業はなし 

 

委 員  他校の予定を知っているが学校ごとに全然違っている。 

 

吉岡教務部長 選定教科書を並べているので見てください 

 

会 長  教科書の採択に関しては外部の意見を聞くということです。よろしいでしょうか 

 

 

  ＠４－２ 進路状況 及び 令和元年度 進路年間行事計画 

林 進路部長 ４４期生の進路実績について 

   一般入試まで努力を続けた生徒が多い 

   看護系進学、就職 も希望を実現できた 

  入学定員の厳格化の影響について 

  ４５期生の状況 

   ５月時点での進路希望調査は４４期生とあまり変わらない印象。 

   ただし、新型コロナの影響で安定志向へ傾く可能性がある 

  ４６期 ４７期生について 

   OPや HPを活用して、情報収集を積極的にすすめる 

会 長  入試改革とコロナが重なった大変な学年である 

 

 

 

  ＠４－３ 学校生活（学則） 

中尾首席 服装規定の表記について、前年度の協議会での指摘を受けて「男」「女」の表記を 

  なくした。 

  アルバイト実施状況について 昨年度３年生は ５０％であった。今年度は今後 

  アンケートを実施予定 

  交通事故について 今年度は１年生で１件 あった 

  賞罰については 昨今 SNS上で問題事象がめだつ。総合の授業などを活用して指導し 

  ていく 



委 員  雨天時のレインコートは必ず着用していますか？ 

  どう考えていますか？ 

中尾首席 なかなか現状はレインコートを着ている生徒は少ない。 

委 員  「必ず」ではなく「任意」ですか？実際に傘さし自転車運転の生徒がよく見られる。

  「必ず」と記載されているのであれば、もう少し指導された方がよろしいのでは？ 

林２年主任 法律上の観点から記載。声掛けは行っているが、もう少し強い指導しなければならな

  い。 

 

 

  ＠５ 広報活動 

南浦首席 高大連携（四天王寺大学） コロナの影響でピアノレッスンは令和元年は中止 

  藤井寺北小学校との交流 コロナ感染予防をして２学期から再開の予定 

  藤井寺支援学校のとの交流 

   移動を伴う行事についてはコロナの影響で、１・２学期は中止を決定 

   ビデオ交流など何かできる事を検討中。 

  新春セミナーは計画中 

 

委 員  藤井寺市での交流活動は、地域、保護者からの評判がとても良いので、ぜひ継続して 

  ほしい 

校 長  できる範囲で今年度も実施していきたい。高大連携もぜひ積極的に行いたい 

 

 

  ＠６ オンライン授業の実施状況について 

  実際の G Suite for Educationの操作をプロジェクターで見てもらう。 

委員長  大学もオンラインをしている。 

  横の連携がとりにくく、課題量の調整が難しい。 

  ネット環境を整えることが難しい。 

  実際の授業より詳しい内容が必要。 

  Zoomは意外と簡単です。 

 

 

  ＠まとめ 

会 長  学校経営計画をみても今年度はコロナの影響でいろいろな面で難しい。 

  状況を見てやっていくしかない 

 

 

  ＠あいさつ 

 

校 長  ２年生の修学旅行の保護者説明会を行う。１０月に北海道を計画している。九州案も

  準備している。できる範囲で行事は実施していきたい。 

  コロナの影響で長い休業期間があったが、学校はやはり生徒がいて元気になる。 

  学校説明会も縮小して実施していく予定である。藤井寺高校の HP も活用していきた

  い。本日、いただいた意見をもとに今後も努力していきたい。 

 

教 頭  諸連絡 １０月中旬に第２回学校運営協議会を予定 


